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国際ロータリー会長
ゴードン R．マッキナリー

会長 城戸 総一郎

私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 3月7日（木）

卓話「ロータリーに思うこと」

吉川 宏 君

■ 例会後 3月度定例理事会

例会日：2024年2月22日
2024年2月29日

■ 本日の卓話

「 自己紹介 」 吉川 雄太 君

■ 今日の歌 「日も風も星も」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会前 第2回よろず相談室実行委員会

例会後 第7回地区大会実行委員会

いよいよ、2月も最終例会となりました。10日シティプラザ大阪にて開催いたしました地区研修セミナーでは地区幹事団
の皆様を始め当クラブの会員の皆様にはご出席、並びに設営にご協力賜り、誠にありがとうございました。お陰様で大
橋丸の素晴らしい船出となりました。 帰港までの約一年半、穏やかなる時も、荒波にもまれることも多々ある事と思い
ますが、皆で力を併せ、実り多い航海となります様ご協力の程、宜しくお願いします。
また、16日にはIM4組の第3回金隣会が開催され、IM4組のロータリーデーの振り返りと、各クラブの事業の進捗報告、
並びに意見交換が行われ、各クラブ会長の2分間スピーチでは半期を終えた感想を各々述べさせていただきました。
延原ガバナーが今年度重点項目として掲げておられる2660地区全クラブの「ロータリー賞」の獲得について、当クラブは
取り組めていないことから、残りの期間で積極的に取り組みたい旨を発表致しました。多忙ではありますが、大橋年度
に花を添えたいと思っております。こちらも宜しくお願いします。
次回6月開催で「金輪会」も今年度も最後となり、新旧同時開催となりますが、東大阪RCの川端会長が、漸く慣れた頃
にはお別れで、寂しく勿体ない気がすると、会長エレクトの時から交流をすれば色々な意見交換も出来き、活性化にも
繋がると述べられ、次年度ガバナー補佐の下條エレクトは締めのご挨拶の中で、次年度のIM4組のロータリーデーは八
尾RCさんのホストの元、大阪・関西万博に関連した事業を開催される旨の報告があり、早速次年度IM4組では、エレクト
の会を検討したいと締められました。
回を重ねるごとに近隣クラブの方々と距離は縮まり、和やかに会は閉会しました。
また、先週の3クラブ合同例会では、ホストクラブとして卓話に「牧 慎一郎」様をお招きし、「官僚が動物園に飛び込んで
みた」のタイトルで天王寺動物園の様々な改善活動について講演頂きました。公募により園長に就任され、中央官庁で
の特殊な経験をもとに様々な改革・改善に取り組まれ、劇的な来園者数の増大に貢献されました。奥様が「ペンギン」に
ハマったことがきっかけという動機に人生の楽しさ、奥深さを感じたのは私だけでしょうか？山本プログラム委員長、あり
がとうございました。
また、25日は米山留学生の歓送迎会が開催され、初めて出席させていただきました。

33名の米山奨学生が参加のもと、第一部修了式が執り行われ、其々修了証書を受け取られました。第二部の懇親会
では、和やかな雰囲気のもと、其々が所属クラブやカウンセラーに対して感謝の弁を述べられました。我らが範さんは、
大橋さん、河村さん、西村さん、そして私に丁寧にお礼の言葉を述べてくれました。33名全員のスピーチは短いながらも
心のこもった感激の言葉でした。思わず目頭が熱くなりました。国境を越え若い彼らがロータリアンに触れ、僅か1，2年
で大きく成長して行く姿は、関りを持たなければ味わえない感動でした。範さん、わたしたちこそ本当に「有難う」です。
明日から3月です。残り4カ月引き続き宜しくお願いします。

平和構築と紛争予防月間

◎原子力政策と災害対策
講演者は原子力のキャリアが長く、2011年の大震
災時には原子力災害対策本部での仕事に従事し
ていた。
◎知的財産立国の推進
小泉純一郎政権と安倍晋三政権初期に、知的財産
を使って日本を強くするキャンペーンの取りまとめ
に関わっていた。
◎動物園とNPO活動
個人的な趣味から動物園に関心を持ち、市民ズー
ネットワークというNPO法人の立ち上げに関わり、
代表を務めた経験がある。
◎放送大学の活用
公務員としての勉強の一環として、放送大学で会計、
法律、経営など様々な科目を学んだ。
2. 動物園経営と改善策に関する講演
◎動物園経営の研究発表
講演者は動物園経営に関する研究発表を行ってお
り、その経験から動物園に関心を持ち始めた。
◎転職の経緯
大阪市が動物園改革の担当部長を募集しているこ
とを知り、講演者は応募し、その職に就くことになっ
た。
◎動物園の改善策
動物園の来場者数を増やすために、講演者は様々
な改善策を実施。その一環としてナイトズーを開催
し、成功を収めた。
◎公務員としての役割
講演者は公務員として、動物園の運営改善に取り
組むことの重要性を強調し、公務員なら何でもやる
べきだと述べた。
◎動物の福祉
動物園の動物たちの福祉を向上させるために、飼
育環境を豊かにする取り組みが行われた。
3. 動物園のマーケティング戦略と施設改善に関す
る取り組み
◎広報と話題作り
市役所の予算の制約の中で、広告費をかけずに話
題作りや取材を受けることで宣伝を行う戦略を採用
していた。
◎来場者数の増加
様々な取り組みにより、コロナを除くと約50万人の
来場者数を増やすことができた実績がある。
◎新しい施設の配置計画
新しいゾーニングを作り、100億円の投資で新しい
施設の配置計画を実施。財政当局からは反対され
たが、計画を推進した。
◎ペンギン施設の改善
フンボルトペンギンに焦点を当て、より自然に近い
展示を目指して施設の改善を行った。
◎売店の改革と教育施設の設立
売店の配置変更と商品開発を促進し、教育施設の
設立を通じて、動物園の魅力をさらに高めた。



2/1 2/8 2/15

HC出席 休会 31(0）名 休会

MU出席 2(0)名

修正出席率 76.74％

（2/1）（2/15）休会
（2/8）の出席者数：31名（0）内ＺＯＯＭ出席1名
（2/22）の出席者数：23名（0）

2/22ゲスト2名：前天王寺動物園園長
牧 慎一郎 様

米山奨学生 範 虹宇 さん

2/8 出席率：72.09％
2/22 出席率：53.49％ 

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：51名（免除10名）

出席報告 2月22日

委員会報告

◎国際奉仕委員会 浅田委員長
姉妹クラブ 訪問報告書

日付 2024年2月12日
時間 16:00～20:00
場所 タイ バンコク ヤンナワロータリークラブ

例会会場にて

東大阪東ロータリークラブと友好ロータリークラブで
ある3350地区 タイヤンナワロータリークラブ様に
上記日程にて城戸会長よりの伝言及び会議を行っ
てまいりました。

ヤンナワRC様は今までの思い出を大切にされてお
り、東大阪東RCとの今までの交流写真や会議資料
等を拝見させて頂き、非常に有意義な時間を持て
ました事を改めて感謝申し上げます。

グローバル補助金申請について
バンコクの母子保健の現状
子どもを産む・育てるストレス等、少しでも緩和し良
好な環境のもと健康で心豊かな子供たちを育てる
ことが地域への奉仕になると熱く語っておられまし
た。
東大阪東ロータリークラブも若干ではございますが
ご協力をさせて頂きますと報告をさせて頂きました。

また2024年5月末に開催されるRC世界大会シンガ
ポール大会で東大阪東の夕食会への参加のご案
内をお渡し致しました。

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

先般の3クラブ合同例会にご出席の皆様、お疲れ
様でｔございました。
≪これからの予定≫
【1】 本日例会前、よろず相談室実行委員会、例会

後、第2回地区大会実行委員会
【2】 3/7（木）例会後、3月度定例理事会
【3】 3/12（火）衛星クラブ例会 19：00～
【4】 3/16（土）2024-25年度のための会長エレクト

研修セミナー（ＰＥＴＳ）
≪連絡事項≫
【1】  本日例会後、第7回地区大会実行委員会を

事務局で開催いたしますのでよろしくお願
   いいたします。

【2】 本日、引き続き能登半島地震義援金ＢＯＸを
回しますのでご協力のほどよろしくお願いい

   たします。
【3】 4月5日（金）飛鳥カンツリー倶楽部にて東

輪会ゴルフコンペが開催されます。参加され
る方は3月7日（木）までに事務局までお申し

   込み下さい。多数のご参加よろしくお願いい
たします。

【4】 2024-25年度版ロータリー手帳を希望され
る方は至急事務局までお申し込み下さい。

近年コロナウイルスが対面交流を妨げました。しか
し姉妹や友好といった歴史は簡単に途絶えてはな
りません。来年の60周年記念式典にも参加して頂く
というお話もあり、今まで交流をされた諸先輩方に
改めて敬意を払い、またこれからの時代にあった方
法で交流を進めていくことが重要だと確信を致しま
した。
タイヤンナワRC Dr.Sumrit会長をはじめとする会員
の皆様に改めて感謝申し上げます。

2024年2月16日

◎職業奉仕委員会 中西委員長

令和6年２月16日(金)9時45分から東大阪市立孔舎
衙東小学校3年生の児童が20数名ずつ二クラスに
分かれ校外学習で、井上会員の自宅を見学しまし
た。
城戸会長の挨拶で始まり、井上会員が昔からの道
具や設備等を丁寧に説明していきます。
自分たちが通う小学校のすぐ近くに２４０年もの歴
史ある井上家が実在し、家の中は児童たちの心を
虜にする宝物であふれており、特に本物の火縄銃
に触れた時は歓喜の渦でした。
更に5ｍ以上深くの井戸に釣瓶が落ちる音と、音が
鳴るまでにかかる長い時間にも歓声が上がりまし
た。
歴史に興味を持ち、歴史は現代生活の礎になって
いることを十分に学べたようでした。
その後、学校図書館で井上会員が児童たちの質問
に答えました。
当該出前授業はロータリークラブの有意義な活動
であると実感でき是非会員皆様にも体現していただ
きたいと感じました。

卓話 「官僚が動物園に飛び込んでみた」
前天王寺動物園園長 牧 慎一郎 氏

公務員から動物園経営へ：多岐にわたる経験と成
長の物語
公務員動物園経営改善策

概要
20年以上の公務員経験を持つ講演者が、原子力
政策、知的財産、NPO活動など様々な分野での経
験を通じて成長した物語。動物園経営に転身し、来
場者数増加や施設改善などの取り組みを通じて、
公務員としての役割を再定義した。動物の福祉向
上やマーケティング戦略の重要性を強調し、施設の
改善に取り組む姿勢を示した。

知識要点
1. 公務員として多岐にわたる分野での経験と、個
人的な趣味や学びを通じた成長の物語
◎公務員としてのキャリア
講演者は20年近く中央官庁で働いており、科学技
術政策、宇宙政策、原子力政策など様々な分野で
の仕事を経験している。

3クラブ合同例会
2024年2月22日（木） 於：オ・セイリュウ
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